

POLRES

Peringati Haul Gusdur, GUSDURian Barru Bersama BPK Oi Barru Gelar Donor Darah

Muhammad Rizal - BARRU.POLRES.ID

Jan 8, 2023 - 15:39



Donor darah dalam rangka memperingati Haul Gusdur yang ke-13

Barru - Memperingati Haul Gusdur yang ke-13, GUSDURian Barru bekerja sama dengan BPK Oi Kabupaten Barru melaksanakan Gerkan Donor Darah di Alun-alun Kota Kabupaten Barru pada hari Minggu 8 Januari 2023.

Kegiatan Donor darah ini difasilitasi oleh PMI Kabupaten Barru dan didukung oleh GEREJA TORAJA, GEREJA KIBAID, ANSOR, BANSER, FATAYAT NU, KSB, dan PMII Barru.

Selain penyelenggara, berbagai kalangan masyarakat juga terlibat mendonorkan darah. 31 kantong darah berhasil terkumpul dari pendonor. Masyarakat begitu

antusias, bahkan ada yang hadir bersama keluarga untuk mendonorkan darah.

Gusdurian Barru memilih kegiatan untuk mengaplikasikan salah satu dari sembilan nilai utama Gusdur, yaitu kemanusiaan.

“Donor darah ini menjadi aksi nyata bagi kemanusiaan, karena dengan setetes darah yang kawan-kawan sumbangkan sangat bermakna bagi saudara kita yang membutuhkan. Terlebih lagi, kegiatan ini mengakomodir teman-teman lintas Iman, sehingga tidak hanya soal kemanusiaan tapi terjalin pula di dalamnya persaudaraan yang hangat antar pemeluk agama yang berbeda” tegas Mohammad Rivai selaku Koordinator GUSDURian Barru.

Harapan-harapan agar kegiatan kemanusiaan terus dilaksanakan sangat didukung oleh masyarakat Kabupaten Barru. Seperti halnya Mirsal ketua Karang Taruna Kecamatan Tanete Riaja.

"intinya kegiatan donor darah itu salah satu kegiatan kemanusiaan, kegiatan seperti ini sangat membantu bagi saudara kita yang membutuhkan. Semoga kegiatan seperti bisa dilaksanakan secara rutin karena bagi saya ini menyenangkan bisa berbuat untuk kemanusiaan" Tutar Ketua Karang Taruna Kecamatan Tanete Riaja.

“ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya untuk semua kalangan yang terlibat dalam kegiatan Gerakan Donor Darah, terkhusus untuk GUSDURian Barru yang memotori kegiatan ini. Semoga kerja sama yang Berorientasi sosial terus dapat dilaksanakan. Sukses dan semangat terus” ucap Ruslan Ibrahim ketua BPK OI Barru.